



Viernes, 3 de junio de 2022

Los premios a la calidad del área sanitaria de Gijón reconocen el plan de humanización del hospital temporal H144 contra la covid

- Los galardones distinguen también el tratamiento de la vejiga hiperactiva con bótox y las nuevas tecnologías al servicio del paciente, entre otros proyectos
- La convocatoria ha recibido 17 trabajos, casi el doble que la última edición, celebrada antes de la pandemia

Los VI Premios Plan de Calidad que convoca el área sanitaria V, con cabecera en Gijón, han reconocido el plan de humanización del H144, el hospital temporal contra la covid habilitado en el recinto ferial *Luis Adaro* durante el período más duro de la pandemia. Los galardones han distinguido también el tratamiento de la vejiga hiperactiva con toxina botulínica, las tecnologías al servicio del paciente y el cuaderno cultural *Prímula*, entre otros proyectos realizados por personal de atención primaria, salud mental y del Hospital Universitario de Cabueñes, todos ellos con el fin de mejorar la asistencia.

A esta convocatoria han concurrido 17 trabajos, casi el doble que en la edición anterior, celebrada antes de la pandemia, en 2019, a la que se presentaron 9 proyectos.

Los premios, que se entregan en el marco de la V Jornada de Calidad del área sanitaria V, son los siguientes:

- El Premio *Dr. Mariano Lacort* a la mejor ética asistencial ha recaído en el equipo multidisciplinar que diseñó el *Plan de humanización del H144*, integrado por el médico Rafael Castro Delgado; la enfermera Paloma Pérez Quesada; los ingenieros Eduardo Pintado García y Rodrigo Escribano Balín, y el arquitecto Jesús Menéndez Fernández.
- El Premio Calidad Asistencial ha recaído en la apuesta por la integración y la difusión del conocimiento del cuaderno cultural *Prímula*, que coordina la bibliotecaria María Aurora Rodríguez Alonso.



- En la categoría Seguridad Clínica se ha premiado la investigación *No estás solo. Formación continuada en tiempos de covid*, de Mayda Mercedes Martínez Miranda, Amalia Franco Vidal y Teresa Campal Robledo, de atención primaria del área V.
- El galardón a la Continuidad Asistencial ha reconocido *Las nuevas tecnologías al servicio del paciente*, de Eusebio López Mosquera y Blanca Esther Álvarez Iglesias, Elena Pérez Prudencio, Altea Arango Bravo, Macarena Soto Dopazo, Christian Nuño Iglesias y Carlos Mateos Palacios, profesionales del Servicio de Cirugía General y Aparato Digestivo de Cabueñes.
- El Premio de Calidad a la Eficiencia en el uso de Recursos ha sido para el estudio *Miniaturización del proceso para tratar la vejiga hiperactiva con toxina botulínica manteniendo efectividad y mejorando la accesibilidad y la eficiencia en tiempos de pandemia por covid-19*, de los profesionales Rodrigo Gil Ugarteburu, Lidia Martín Gómez, Rebeca Blanco Fernández, Pablo Sánchez Verdes, Laura Rúger Jiménez, María Francisca Villegas Díaz, Beatriz Fernández Álvarez, Marta Iglesias García y Luis Rodríguez Villamil, del Servicio de Urología del Cabueñes.
- El Premio Experiencia del Paciente/Profesional ha sido para el trabajo *Simplificando la calidad en atención primaria (hacer fácil la evaluación SINOC-DAIME en las unidades de gestión clínica)*, de Carmen Felipe Spada, José María Fernández Rodríguez-Lacín y Ángeles Morales Martínez, facultativos del centro de salud del Natahoyo (Gijón).

Además, se han concedido dos menciones especiales que reconocen las iniciativas del contacto piel con piel en los partos mediante cesárea y la humanización de la asistencia en las unidades de cuidados intensivos en el Hospital de Cabueñes.